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Top 1: Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der
Beschlussfähigkeit
Um 20.05 Uhr eröffnet der Vorsitzende Heinrich Dannenberg die Versammlung und begrüßt 48

stimmberechtigte Mitglieder und 5 Gäste. Er stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung zur

Mitgliederversammlung und die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest.

In diesem Jahr hat der Verein drei verstorbenen Mitgliedern zu gedenken. Den Verstorbenen wird der

Verein ein ehrendes Andenken bewahren.

Top 2: Feststellung der Tagesordnung
Es liegen dem Vorstand keine Änderungen oder Ergänzungen zur Tagesordnung durch die Mitglieder vor.

Damit stellt der Vorsitzende die ordnungsgemäße Tagesordnung fest.

Außerdem wird das Protokoll der Mitgliederversammlung 2023, die jederzeit einzusehen war, von allen
Mitgliedern einstimmig genehmigt.

Tagesordnung

1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit

2. Feststellung der Tagesordnung

3. Tätigkeitsbericht des Vorstandes

- Informationen aus den einzelnen Sparten

4. Geschäftsbericht 2023

5. Bericht der Kassenprüfer

6. Entlastung des Vorstandes

7. Wahl der neuen Kassenprüfer*innen

8. Wahlen zum Vorstand

- Vorsitzender

- Jugendwart*in

9. Vorstellung der aktuellen Reithallenkosten und Abstimmung über eine Änderung der

Hallennutzungsgebühren

10. Vorstellung und Abstimmung über anstehende Instandhaltungsmaßnahmen der Reithalle

11. Ehrungen

12. Verschiedenes
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Top 3: Tätigkeitsbericht des Vorstandes, Informationen aus den einzelnen Sparten
Heinrich Dannenberg berichtet der Versammlung von den größten Ereignissen und Investitionen aus dem

vergangenen Jahr:

 Im Februar 2023 fand das Neujahrs-Freispringen in Kooperation mit dem Pferdezuchtverein

Aller-Leine unter der Führung von Jürgen Rump statt.

 Die Kooperation mit dem PZV Aller-Leine und Jürgen Rump soll auch in den nächsten Jahren
fortgesetzt werden.

 Unser Reitturnier konnte leider nicht durchgeführt werden, da die Bedingungen durch den

Dauerregen einen fairen und risikoarmen Wettkampf nicht zu ließen.

 Dagegen war das Weihnachtsreiten ein großer Erfolg. Die Quadrillen, besonders die Pony-
Quadrille, haben alle Zuschauer in ihren Bann gezogen. Durch lautstarken und anhaltenden

Beifall wurde das große Engagement aller Beteiligten von den Besuchern, die zahlreich

erschienen waren, gewürdigt.

 In den einzelnen Sparten berichteten Juliane Schütz, Britta Dannenberg, Ilka Skryppek und

Isabell Bötel über die Turniererfolge der Mitglieder in den jeweiligen Sparten und über die

Aktivitäten wie zum Beispiel Freispringen, Spring- und Dressurlehrgänge. Hier bedankte sich
Juliane Schütz besonders bei Nicole Geiger für die Organisation der Springlehrgänge. Zusätzlich

betonte Juliane Schütz, dass das Freispringtraining sehr gut angenommen wird und kündigte für

den 25. Februar 2024 ein weiteres Neujahrs-Freispringen mit dem PZV Aller-Leine und Jürgen

Rump an.

Britta Dannenberg und Ilka Skryppek bedankten sich besonders bei den engagierten Reiterinnen,

die zum Weihnachtsreiten drei Dressurquadrillen vorführten. Außerdem kündigten sie weitere

Lehrgänge und Unterrichtseinheiten an. Das Niveau der Turnierreiter ist in der Breite durch die

Reiterinnen aus Mandelsloh noch einmal gestiegen.
Das Voltigiertraining fand noch bis Ende März statt und musste dann, da das Voltigier-Pferd aus

Altersgründen nicht mehr zur Verfügung steht, eingestellt werden.

Der Vorsitzende bedankt sich bei dem gesamten Vorstandsteam für die geleistete und erfolgreiche Arbeit.
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Top 4: Geschäftsbericht 2023
Cornelia Poppe trägt den Geschäftsbericht für das Jahr 2023 vor.

Der Verein hat zurzeit 195 Mitglieder. Bei 53 neuen Mitgliedern durch die Fusion mit dem Reitverein

Mandelsloh, 10 neuen Mitgliedern und 31 Abgängen ist der Verein um 26 % gewachsen.

Während der Mitgliederversammlung wurden die Zahlen genau und sehr übersichtlich aufgeschlüsselt, den

anwesenden Mitgliedern in Bild und Wort von der Geschäftsführerin präsentiert.

Die Finanzbewegung im Jahr 2023 war, da keine besonderen Investitionen stattfanden, ähnlich wie in 2022.

Es wurden alle Verpflichtungen bedient. Die Veranstaltungen, wie das Weihnachtsreiten, konnten mit

einem positiven Ergebnis abgeschlossen werden. Das Geschäftsjahr wurde daher mit einem leichten Plus
abgeschlossen. Die Darlehenstilgung schreitet gut voran, ein Darlehen konnte abgelöst werden. Die Kasse

des Vereins ist gesund. Genaue Zahlen sind dem Geschäftsbericht zu entnehmen (ist bei den

Vorstandsmitgliedern einsehbar).

Top 5: Bericht der Kassenprüfer

Janine Sturm trägt den Kassenbericht vor. Sie teilt mit, dass Cornelia Poppe die Kontostände korrekt

vorgetragen hat.

Während der Kassenprüfung wurden keine Unregelmäßigkeiten entdeckt, alle Belege und Rechnungen

waren vorhanden und gut sortiert. Damit waren alle Buchungen nachvollziehbar zu prüfen und die

Kassenprüfung konnte von Janine Sturm und Annika Fick ordnungsgemäß durchgeführt werden.

Top 6: Entlastung des Vorstandes

Janine Sturm beantragt die Entlastung des Vorstandes, welche einstimmig von der Versammlung erteilt
wird.

Top 7: Wahl einer/eines neuen Kassenprüferin/Kassenprüfers

In diesem Jahr ist ein/eine neuer/neue Kassenprüfer/in zu wählen. Von der Versammlung wird Annika
Roitsch vorgeschlagen. Annika Roitsch wird einstimmig von der Versammlung gewählt.

Somit sind für das Geschäftsjahr 2023 Annika Fick und Annika Roitsch die Kassenprüferinnen.
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Top 8: Wahlen zum Vorstand

Das Amt des Vorsitzenden steht zur Wahl.

Ilka Skryppek übernimmt die Wahl und schlägt Heinrich Dannenberg zur Wiederwahl vor. Heinrich

Dannenberg würde eine Wiederwahl annehmen. Aus der Versammlung kommen keine weiteren
Vorschläge.

Heinrich Dannenberg wird einstimmig von der Versammlung gewählt und damit in seinem Amt bestätigt.

Isabell Bötel steht für das Amt der Jugendwartin nicht mehr zur Verfügung. Somit schlägt der Vorsitzende

Heinrich Dannenberg Meike Bartling zur Wahl vor. Meike Bartling würde eine Wahl zur Jugendwartin

annehmen. Aus der Versammlung kommen keine weiteren Vorschläge.

Meike Bartling wird einstimmig von der Versammlung gewählt. Meike Bartling wird die Funktion des

Pressesprechers weiterhin betreuen.

Top 9: Vorstellung der aktuellen Reithallenkosten und Abstimmung über eine Änderung der
Hallennutzungsgebühren

Der Vorsitzende erläutert, dass die Unterhaltungskosten für die Reithalle in den letzten zwei Jahren deutlich

gestiegen sind. Um das zu Unterstützen stellt der Vorsitzende die Einnahmen und Ausgaben für die

Reithalle für das vergangene Jahr vor.

Aus Gründen der gestiegenen Kosten soll die Hallennutzungsgebühr im nächsten Jahr angehoben werden.

Top 10: Vorstellung und Abstimmung über anstehende Instandhaltungsmaßnahmen der
Reithalle

Der Vorsitzende erklärt die Gründe für die anstehende Dachsanierung und stellt auch den Kostenrahmen

dar. Die Kosten werden sich Stand Januar 2024 auf ca. 80.000 € belaufen. Drei Kostenvoranschläge sollen

eingeholt werden. Darüber hinaus werden Förderungsanträge an die Gemeinde im Rahmen des
Dorferneuerungsprogramms und an den Landes Sport Bund (LSB) gestellt. Außerdem sollen Gelder über

Sponsoring eingeworben werden. Hinzu kommt die Erneuerung der Hallenbeleuchtung mit LED-Lampen,

die nochmals Kosten in Höhe von ca. 4.500 € generieren.

Aus den Reihen der Mitglieder kam die Frage auf, wie hoch der Anteil des Vereins an diesen Kosten sein

würde. Heinrich Dannenberg erwartet einen Selbstbehalt des Vereins von ca. 30.000 €.

Nach einem kurzen Gedankenaustausch mit den Mitgliedern, bittet der Vorsitzende die anwesenden

Mitglieder um Zustimmung zu der Dachsanierung. Die Zustimmung wird einstimmig erteilt.
Der Vorsitzende erklärt, dass die Entwicklung der Sanierungsmaßnahmen für alle Mitglieder transparent

gestaltet wird.
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